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SPAZIO. ANGELILLI (LAZIO): NOI LEADER, NUOVA FASE EUROPEA DA DOMINARE

"DA REGIONE 60 MILIONI PER VENTURE CAPITAL START UP INNOVATIVE"

(DIRE) Roma, 29 mag. - "Quello aerospaziale è un settore

strategico fondamentale. Bisogna assolutamente essere

protagonisti: l'Italia lo è, il Lazio anche, ma non possiamo

accontentarci". A sostenerlo è la vicepresidente della Regione

Lazio e assessora allo Sviluppo economico, Roberta Angelilli,

intervenendo alla presentazione, al ministero delle Imprese e del

Made in Italy (Mimit), di Nse - New Space Economy European

Expoforum, evento atteso alla Fiera di Roma per il 14, 15 e 16

dicembre.

   "La sfida è globale. Concentriamoci per rimanere leader. Non è

questo un settore in cui ci si può permettere il lusso di

rimanere fermi, perché rimanere fermi significa fare un passo

indietro", prosegue Angelilli, che poi segnala alcuni dati della

regione: "Nel Lazio è coperta l'intera filiera" dell'aerospazio,

"ci sono 300 imprese- spiega - alcune molto grandi, altre medie e

piccole che hanno un forte valore aggiunto dal punto di vista

tecnologico. Nel Lazio ci sono quasi duemila startup innovative,

un patrimonio straordinario, e un terzo di queste fa parte del

settore aerospazio. Per questo la Regione Lazio fa la sua parte,

anche utilizzando i circa 2 miliardi di  euro di fondo sociale

europeo per lo  sviluppo  regionale. Tra le misure previste, 60

milioni per venture capital, perchè le start up innovative

mettono sul campo grandi idee e hanno bisogno di sostegno.

Dobbiamo premiare chi vuole valorizzare percorsi

innovativi".(SEGUE)

  (Sal/ Dire)
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SPAZIO. COSPITO (MIMIT): SFIDE NEW SPACE ECONOMY SOSTENIBILITÀ E CLIMA

(DIRE) Roma, 29 mag. - Lo Spazio è un settore importante anche

"per le ricadute di questo settore, ricadute di cui tutti

beneficiamo. Penso alle sfide che abbiano davanti, su

sostenibilità e cambiamento climatico. La new economy che si sta

profilando ci darà molto da lavorare e ciò è positivo". A

sottolinearlo è Mario Cospito, consigliere diplomatico del

ministro delle Imprese e del made in Italy, Adolfo Urso,

intervenuto oggi alla presentazione, al Mimit, di Nse - New Space

Economy European Expoforum, evento atteso alla fiera di Roma per

il 14, 15 e 16 dicembre.

   Il settore spaziale "è importante anche per le tecnologie di

frontiera. Dallo Spazio vengono portati benefici enormi",

prosegue Cospito, il quale ricorda che la presidente del

Consiglio Giorgia Meloni ha voluto inserire lo Spazio come "asse

portante, prioritario, nel Piano Mattei per l'Africa". L'Italia è

"leader mondiale per la filiera aerospaziale- ricorda il

consigliere diplomatico- Siamo uno dei pochissimi Paesi ad avere

l'intero circuito". Cospito ricorda anche il lavoro del ministro

Urso affinché l'Italia si doti di una legge dedicata allo Spazio:

"Prima erano coinvolti solo soggetti pubblici, mentre negli

ultimi anni, soprattutto da parte americana, si sono affacciati

soggetti privati", rimarca.

  (Sal/ Dire)

12:33 29-05-24
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SPAZIO. COSPITO (MIMIT): SFIDE NEW SPACE ECONOMY SOSTENIBILITÀ E.../ FOTO

(DIRE) Roma, 29 mag. - Lo Spazio è un settore importante anche

"per le ricadute di questo settore, ricadute di cui tutti

beneficiamo. Penso alle sfide che abbiano davanti, su

sostenibilità e cambiamento climatico. La new economy che si sta

profilando ci darà molto da lavorare e ciò è positivo". A

sottolinearlo è Mario Cospito, consigliere diplomatico del

ministro delle Imprese e del made in Italy, Adolfo Urso,

intervenuto oggi alla presentazione, al Mimit, di Nse - New Space

Economy European Expoforum, evento atteso alla fiera di Roma per

il 14, 15 e 16 dicembre.

   Il settore spaziale "è importante anche per le tecnologie di

frontiera. Dallo Spazio vengono portati benefici enormi",

prosegue Cospito, il quale ricorda che la presidente del

Consiglio Giorgia Meloni ha voluto inserire lo Spazio come "asse

portante, prioritario, nel Piano Mattei per l'Africa". L'Italia è

"leader mondiale per la filiera aerospaziale- ricorda il

consigliere diplomatico- Siamo uno dei pochissimi Paesi ad avere

l'intero circuito". Cospito ricorda anche il lavoro del ministro

Urso affinché l'Italia si doti di una legge dedicata allo Spazio:

"Prima erano coinvolti solo soggetti pubblici, mentre negli

ultimi anni, soprattutto da parte americana, si sono affacciati

soggetti privati", rimarca.

  (Sal/ Dire)

12:56 29-05-24
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SPAZIO. COSPITO (MIMIT): SFIDE NEW SPACE ECONOMY SOSTENIBILITÀ E.../ FOTO

(DIRE) Roma, 29 mag. - Lo Spazio è un settore importante anche

"per le ricadute di questo settore, ricadute di cui tutti

beneficiamo. Penso alle sfide che abbiano davanti, su

sostenibilità e cambiamento climatico. La new economy che si sta

profilando ci darà molto da lavorare e ciò è positivo". A

sottolinearlo è Mario Cospito, consigliere diplomatico del

ministro delle Imprese e del made in Italy, Adolfo Urso,

intervenuto oggi alla presentazione, al Mimit, di Nse - New Space

Economy European Expoforum, evento atteso alla fiera di Roma per

il 14, 15 e 16 dicembre.

   Il settore spaziale "è importante anche per le tecnologie di

frontiera. Dallo Spazio vengono portati benefici enormi",

prosegue Cospito, il quale ricorda che la presidente del

Consiglio Giorgia Meloni ha voluto inserire lo Spazio come "asse

portante, prioritario, nel Piano Mattei per l'Africa". L'Italia è

"leader mondiale per la filiera aerospaziale- ricorda il

consigliere diplomatico- Siamo uno dei pochissimi Paesi ad avere

l'intero circuito". Cospito ricorda anche il lavoro del ministro

Urso affinché l'Italia si doti di una legge dedicata allo Spazio:

"Prima erano coinvolti solo soggetti pubblici, mentre negli

ultimi anni, soprattutto da parte americana, si sono affacciati

soggetti privati", rimarca.

  (Sal/ Dire)

12:56 29-05-24
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COMMERCIO. PICCINETTI: DA FIERE AFFARI PER 25 MLD, ORA RIFORMA

PROGETTO PER INTERNAZIONALIZZAZIONE

(DIRE) Roma, 29 mag. - "Il 5 giugno presenteremo un progetto

ambizioso" per l'internazionalizzazione delle fiere, "sono certo

che lo centreremo". Lo annuncia Pietro Piccinetti, Presidente

della commissione internazionalizzazione di Aefi (Associazione

Esposizioni e Fiere italiane), interevenendo alla presentazione,

al Mimit, di Nse - New Space Economy European Expoforum, evento

atteso alla fiera di Roma per il 14, 15 e 16 dicembre. "Il Mimit

è la nostra casa- rivendica Piccinetti- Grazie al ministro Urso

abbiamo sdoganato le fiere e oggi siamo su tutti i tavoli. Nel

2023, in Italia, giro d'affari dalle fiere è stato di 25

miliardi. Quello che ci manca è l'internazionalizzazione. In

inbound siamo molto forti, abbiamo 22 milioni di visitatori, tre

milioni stranieri. Abbiamo chiesto un grande aiuto al ministero

ed è allo studio una importante riforma per le fiere, per portare

le nostre imprese all'estero. Oggi l'internazionalizzazione vale

il 9 percento, i competitor sono al 32. Presenteremo il progetto

il 5 giugno, un  progetto ambizioso ma certamente lo centreremo",

conclude Piccinetti.

  (Sal/ Dire)

12:55 29-05-24
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SPAZIO. COSPITO (MIMIT): SFIDE NEW SPACE ECONOMY SOSTENIBILITÀ E CLIMA

(DIRE) Roma, 29 mag. - Lo Spazio è un settore importante anche

"per le ricadute di questo settore, ricadute di cui tutti

beneficiamo. Penso alle sfide che abbiano davanti, su

sostenibilità e cambiamento climatico. La new economy che si sta

profilando ci darà molto da lavorare e ciò è positivo". A

sottolinearlo è Mario Cospito, consigliere diplomatico del

ministro delle Imprese e del made in Italy, Adolfo Urso,

intervenuto oggi alla presentazione, al Mimit, di Nse - New Space

Economy European Expoforum, evento atteso alla fiera di Roma per

il 14, 15 e 16 dicembre.

   Il settore spaziale "è importante anche per le tecnologie di

frontiera. Dallo Spazio vengono portati benefici enormi",

prosegue Cospito, il quale ricorda che la presidente del

Consiglio Giorgia Meloni ha voluto inserire lo Spazio come "asse

portante, prioritario, nel Piano Mattei per l'Africa". L'Italia è

"leader mondiale per la filiera aerospaziale- ricorda il

consigliere diplomatico- Siamo uno dei pochissimi Paesi ad avere

l'intero circuito". Cospito ricorda anche il lavoro del ministro

Urso affinché l'Italia si doti di una legge dedicata allo Spazio:

"Prima erano coinvolti solo soggetti pubblici, mentre negli

ultimi anni, soprattutto da parte americana, si sono affacciati

soggetti privati", rimarca.

  (Sal/ Dire)

12:33 29-05-24
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Piccinetti (Aefi): 5 giugno progetto per rilancio fiere all'estero

 

Piccinetti (Aefi): 5 giugno progetto per rilancio fiere all'estero Nel 2023 in Italia giro d'affari 25 mld,

manca internazionalizzazione

Roma, 29 mag. (askanews) - "Oggi come fiere siamo ovunque in

tutta Italia. Uno studio mostra che le fiere nel 2023 hanno

sviluppato un giro d'affari di 25 miliardi in Italia, oltre 4,5

milioni di metri quadrati venduti, 22 milioni di visitatori.

Siamo tra i leader mondiali. Purtroppo ci manca l'ultimo

tassello, l'internazionalizzazione". Lo ha detto Pietro

Piccinetti, presidente della Commissione internazionalizzazione

di AEFI (Associazione Esposizioni e Fiere Italiane) intervenendo

alla presentazione presso il Mimit della sesta edizione di New

Space Economy ExpoForum che si terrà a Fiera Roma dal 14 al 16

dicembre 2024.

 

"Un aspetto per cui abbiamo chiesto aiuto al nostro ministero,

il Mimit, - ha detto Piccinetti - e stiamo studiando una riforma

importante per fare il salto di qualità, per portare le nostre

aziende all'estero perché le fiere rappresentano una piattaforma

indispensabile per lo sviluppo industriale italiano. Basta

pensare a tutte le nostre eccellenze: dall'agroalimentare, alla

meccanica, all'arredo, allo spazio. Oggi - ha concluso -

l'internazionalizzazione delle fiere italiane vale il 9%, i

nostri competitor sono al 30-32. Il 5 giugno, nella Giornata

mondiale delle fiere, presenteremo questo progetto ambizioso".

Lcp 20240529T135520Z
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Aerospazio, Angelilli: settore di eccellenza, Lazio protagonista

 

Aerospazio, Angelilli: settore di eccellenza, Lazio protagonista Aerospazio, Angelilli: settore di

eccellenza, Lazio protagonista 300 imprese, 23.000 addetti, 5 mld fatturato annuo

Roma, 29 mag. (askanews) - "L'aerospazio è un settore strategico

quindi bisogna assolutamente essere protagonisti, l'Italia lo è e

lo è il Lazio. La sfida è globale e le sfide sono sempre più

impegnative, non ci si può permettere il lusso di fermarsi se

vogliamo rimanere leader in Europa e protagonisti nel mondo. Per

il Lazio il settore dell'aerospazio è un'eccellenza, parliamo di

300 imprese, sia grandi che Pmi con alto valore tecnologico,

oltre 23.000 addetti e un fatturato di 5 miliardi di euro, oltre

1,6 mld solo per l'export". Lo ha detto Roberta Angelilli,

vicepresidente e assessore allo Sviluppo economico della Regione

Lazio intervenendo alla presentazione presso il Mimit della sesta

edizione di New Space Economy ExpoForum che si terrà a Fiera Roma

dal 14 al 16 dicembre 2024.

 

"Dobbiamo fare sistema - ha detto ancora Angelilli - rafforzare

le relazioni tra le istituzioni e tutti gli attori, dobbiamo

stare tutti dalla stessa parte e quindi la costituzione di un

tavolo tecnico strategico con il supporto del Mimit che può

rappresentare una visione strategica che impegni tutto il governo

nonché le istituzioni regionali per essere pronti anche per la

nuova fase europea. Avremo una nuova Commissione europea, una

nuova strategia di finanziamenti e lì davvero dobbiamo essere

protagonisti. Questa - ha concluso - deve essere la nostra

missione di sistema".

Lcp 20240529T132909Z
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SPAZIO. VALENTE (ASI): APRIRE A NUOVI ATTORI PER NEW SPACE ECONOMY

(DIRE) Roma, 29 mag. - Mantenere i rapporti istituzionali, ma

aprire anche alle partnership pubblico-privato e favorire

l'ingresso nell'Aerospazio di attori estranei al settore per

cogliere le opportunità della New Space Economy: è l'indicazione

del presidente dell'Agenzia spaziale italiana (Asi), Teodoro

Valente, fornita oggi a margine della presentazione, al ministero

delle Imprese e del Made in Italy (Mimit), di Nse - New Space

Economy European Expoforum, evento atteso alla fiera di Roma per

il 14, 15 e 16 dicembre.  "L'italia è l'unico Paese europeo in

grado di presidiare tutti i domini dello Spazio- sottolinea

Valente- Osservazione della Terra, esplorazione umana, robotica,

navigazione, scienza e ricerca- enumera il presidente Asi- Quello

che occorre fare per cogliere le opportunità del nuovo ciclo di

economia dello Spazio è, da un lato, mantenere il supporto di

carattere istituzionale, soprattutto per le iniziative di

carattere strategico, dall'altro favorire l'ingresso di nuovi

attori nel mercato spaziale. Non necessariamente già operanti in

ambito spazio, ma anche in settori che possono trarre vantaggi

dall'utilizzazione di tecnologie dello Spazio- specifica

Valente-, e mi riferisco alle start up e anche alle possibilità

offerte dalle pmi, salvaguardando ovviamente i grandi, che sono

il nostro fiore all'occhiello. Questo aspetto di supportare anche

i 'non-space', anche come attenzione verso partnership di natura

pubblico-privata è fondamentale per giustificare i numeri con cui

vengono stimate le attività prospettiche nell'ambito della New

space economy", conclude Valente.

  (Sal/ Dire)

13:22 29-05-24
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Valente (Asi): Italia pronta a cogliere opportunità New Space Economy

 

Valente (Asi): Italia pronta a cogliere opportunità New Space Economy "Il nostro Paese unico in

Ue a presidiare tutti i domini spaziali"

Roma, 29 mag. (askanews) - "Il settore spaziale italiano è una

realtà dinamica e competitiva con 300-350 aziende che operano in

ambito strettamente spaziale, un volume d'affari dell'ordine di 2

miliardi l'anno, 15 distretti tecnologici, un Cluster nazionale,

tre associazioni di imprese. Una forza d'urto che è in grado

certamente di dare un contributo fattivo per cogliere le

opportunità della New Space Economy". Lo ha detto il presidente

dell'Agenzia spaziale italiana Teodoro Valente intervenendo alla

presentazione della sesta edizione di New Space Economy ExpoForum

che si terrà a Fiera Roma dal 14 al 16 dicembre 2024.

 

"L'Italia - ha detto ancora Valente - è l'unico Paese in Europa

in grado di presidiare tutte i domini spaziali. Si è arrivati a

questi risultati perché la nostra comunità scientifica e

tecnologica è una comunità di assoluto valore internazionale e

perché le istituzioni hanno deciso di supportare in maniera

rilevante il settore. Voglio ricordare che l'Italia con 3

miliardi virgola qualcosa è il terzo Paese contributore

dell'Agenzia spaziale europea, mi verrebbe da dire che è il

secondo visto che la Francia è seconda con 3,1 miliardi".

 

Si parla di New Space Economy, ha proseguito il presidente

dell'Asi, perché "qualcosa sta cambiando con l'ingresso dei

privati, anche di quelli che non appartengono al settore

spaziale. A mio avviso - ha detto - la partnership

pubblico-privato è essenziale come importante è anche supportare

la nascita di nuove aziende con strumenti adeguati".

 

Il presidente dell'Asi ha portato poi l'attenzione

sull'importanza delle attività spaziali per la sostenibilità, in

particolare l'Osservazione della Terra per il monitoraggio del

territorio, anche in ottica di prevenzione, l'agricoltura di

precisione, il clima. E ha ricordato gli investimenti per il

settore nel Pnrr per Iride, costellazione di costellazioni

italiana gestita dall'Esa, che fornirà 8 servizi alla Pubblica

amministrazione ma anche ai privati, e per la Space Factory,



"cofinanziata da privati con risorse più elevate di quelle

pubbliche e che sarà importante per accelerare la realizzazione

dei prodotti".

 

Infine Valente ha sottolineato l'importanza della diplomazia

spaziale ricordando che l'Asi collabora prioritariamente con

l'Europa ma ha da tempo collaborazioni internazionali a

cominciare da quella con la Nasa - "partecipiamo anche al

programma 'Moon to Mars' per la costruzione di una base lunare e

con alcuni elementi della stazione cislunare"  - e rapporti

bilaterali ad esempio con il Kenya, il Giappone, l'India,

l'America Latina "rapporti importanti per favorire contatti tra

le aziende in vista di possibili sviluppi comuni".

 

"In questo contesto iniziative come New Space Economy ExpoForum

- ha concluso Valente - sono importanti per avviare conoscenze e

incontri e sviluppare o avviare attività. Quest'anno poi dal 14

al 18 ottobre avremo lo IAC a Milano, un evento scientifico

importante: ci aspettiamo almeno 10.000 persone avendo ricevuto

contribuzioni da 106 Paesi, 2.900 organizzazioni internazionali.

Un'iniziativa organizzata da Asi con Leonardo e associazioni di

astronautica che rappresenta un ulteriore elemento di filiera, di

sistema Paese per fornire gli strumenti utili per poter

competere".

Lcp 20240529T130256Z

 


